

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 222 vom 21.11.2013

Beihilfen für die Odersun AG

Dierk Homeyer: Der Bericht des unabhängigen Landesrechnungshof ist ernst zu nehmen

Im Nachgang zur Sitzung des Wirtschaftsausschusses u.a. zum Bericht des Wirtschaftsministers Christoffers zu den Beihilfen für die Odersun AG betont Dierk Homeyer, wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion:

„Wir sind enttäuscht, dass Minister Christoffers nicht bereit ist, Auskunft zur Beihilfe in Höhe von drei Millionen Euro zu geben und weitere Auskünfte verweigert. Der Minister muss aber Aufklärungsarbeit leisten!

Wir warnen eindringlich davor, jetzt politischen Druck auf den Landesrechnungshof auszuüben. Der Bericht des unabhängigen Landesrechnungshof ist ernst zu nehmen. Gerade vor dem Hintergrund der dubiosen Vorgängen tut Aufklärung und Transparenz Not.“